

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji syukur kehadirat Tuhan Y.M.E atas segala rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan Tugas Akhir ini dengan baik. Adapun masalah yang dibahas adalah menyangkut Perancangan ulang Perpustakaan Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung. Laporan Tugas Akhir ini penulis susun guna memenuhi salah satu syarat dalam kelulusan mata kuliah Tugas Akhir pada Program Studi Desain Interior Fakultas Industri Kreatif Telkom University.

Terselesaikannya tugas akhir ini tentunya tidak terlepas dari dorongan dan uluran tangan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis menyampaikan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Allah SWT yang telah memberikan kesehatan dan keselamatan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir dengan baik.
2. Kedua orang tua serta keluarga penulis atas cinta, kasih sayang dan doa, serta semangat yang tak pernah berhenti diberikan kepada penulis setiap harinya. Serta saudara saya Muhammad Fiqri Raihan yang selalu memberikan kebahagain dan dukungan disetiap saat.
3. Ibu Ratri Wulandari, S.T.,M.Sc dan ibu Setiamurti Rahardjo, S.T.,M.T selaku dosen pembimbing atas segala bimbingan dan waktu serta ilmu yang telah diberikan kepada penulis. Dan bapak Ahmad Nur Sheha Gunawan, S.T., M.T selaku dosen wali yang telah membimbing dan membantu selama masa perkuliahan.
4. kepada Rachmatullah S yang telah menemani dan mendukung setiap hari selama proses pengerjaan tugas akhir
5. Teman – teman yang telah membantu langsung dalam proses pengerjaan Tugas Akhir ini terutama Nabila Fidinina, Haryati, Siti Noer Hafidha, Noami

Noormasita, Annisa Rizkya Wantari, Bella Erika Fitri Yanti, Aulia Inti Pratiwi, Septi Rahmasari, Yunia Medisna, Cahyatika Try Widiyanti, Adri Kusuma, Arif Tricahyo dan aa Tunggal.

Namun dalam hal ini penulis menyadari sepenuhnya atas terbatasnya kemampuan, daya pikir dan pengalaman, data dan informasi serta bahan bacaan yang dapat diperoleh, yang menyebabkan jauh dari sempurna penyusunan laporan perancangan ini, baik dari tata bahasa maupun materinya. Harapan penulis semoga laporan perancangan ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak - pihak yang telah memberikan bimbingan dan bantuannya.